

Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 2021/030

Beratungsfolge			Abstimmung			
Gremium		Datum		Ja	Nein	Enth
Gemeinderat	öffentlich	01.03.2021	Beschlussfas- sung			

Neubildung von Gremien infolge des Ausscheidens von Frau Stadträtin Margarete Hauschild

I. Beschlussantrag

- 1.1 Infolge des Ausscheidens von Frau Hauschild aus dem Gemeinderat sind Gremien neu zu bilden. Für die Fraktion von Bündnis90/Die Grünen werden folgende ordentlichen und stellvertretenden Mitglieder bestellt:

Gremium	Ordentliches Mitglied	Stellvertretendes Mitglied
Hauptausschuss	Dr. Rudolf Brüggemann Manuela Hölz Dr. Peter Schmid Silvia Sonntag Dr. Manfred Wilhelm	Peter Grunwald <u>Christoph Kapfer</u> Isolde Lauber Josef Weber
Bauausschuss	Peter Grunwald Isolde Lauber Silvia Sonntag Josef Weber	Dr. Rudolf Brüggemann Manuela Hölz <u>Christoph Kapfer</u> Dr. Peter Schmid Dr. Manfred Wilhelm
Hospitalrat	Manuela Hölz Isolde Lauber Dr. Peter Schmid Dr. Manfred Wilhelm	Dr. Rudolf Brüggemann Peter Grunwald <u>Christoph Kapfer</u> Silvia Sonntag Josef Weber
Gemeinsamer Ausschuss der Verwaltungsgemeinschaft Biberach	Dr. Rudolf Brüggemann Manuela Hölz Silvia Sonntag Dr. Manfred Wilhelm	<u>Christoph Kapfer</u> Peter Grunwald Isolde Lauber Dr. Peter Schmid Josef Weber

Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes Riß	Dr. Rudolf Brüggemann Peter Grunwald Silvia Sonntag	<u>Christoph Kapfer</u> Dr. Peter Schmid Josef Weber
--	---	--

- 1.2 Die übrigen ordentlichen und stellvertretenden Mitglieder werden wiederbestellt.

2. Die Gesellschafterversammlung der Stadtwerke Biberach GmbH wird beauftragt, Herrn Stadtrat Christoph Kapfer anstelle von Stadträtin Margarete Hauschild in den Aufsichtsrat der Stadtwerke Biberach zu wählen.

II. Begründung

Durch das Ausscheiden von Frau Hauschild aus dem Gemeinderat der Stadt Biberach und das Nachrücken von Herrn Kapfer müssen die Gremien, denen Frau Hauschild als ordentliches und stellvertretendes Mitglied angehörte, für die restliche Amtszeit des derzeit amtierenden Gemeinderats neu gebildet werden.

Die Ausschüsse wurden nach der letzten Wahl vom Gemeinderat im Wege der Einigung gebildet. Danach wären die frei gewordenen Sitze wieder durch ein Mitglied der Fraktion von Bündnis90/Die Grünen zu besetzen. Der Beschlussantrag entspricht dem Besetzungswunsch der Fraktion von Bündnis90/Die Grünen.

Appel